
 

  

 

 
 
 
 
 
 
INCHIESTA G8: MANSI; EPISODI LESIVI CONCORRENZA TRA  IMPRESE 
 
(ANSA) - FIRENZE, 23 FEB - ''Come imprenditrice e c ittadina ho fiducia nella 
magistratura ma occorre che le indagini vengano aff rontate in tempi congrui 
rispetto alle esigenze, perche' 
dietro agli imprenditori ci sono le imprese, e diet ro le imprese ci sono i 
lavoratori. E questo e' il dato piu' importante e d eve essere la priorita' per 
tutti''. Lo ha detto il presidente di Confindustria  Toscana Antonella Mansi 
rispondendo alle domande dei giornalisti che gli ch iedevano un commento sulle 
indagini in corso sugli appalti per i grandi eventi . 
Mansi e' intervenuta a margine della presentazione di un'indagine sull'andamento 
dell'industria manifatturiera regionale. Secondo Ma nsi ''uno dei grandi impegni 
che dobbiamo chiedere alla politica e' di andare ve rso la semplificazione delle 
normative che spesso sono troppo pesanti, e in cui la stessa amministrazione ha 
difficolta' a districarsi. L'auspicio forte degli i mprenditori e' quello di 
poter lavorare in un perimetro di regole certe, chi are, e con una 
amministrazione capace di rendere i percorsi facili  perche' comprensibili. Non 
dimentichiamo - ha concluso - che queste manifestaz ioni di 'anomalia', sono 
prima di tutto una lesione della concorrenza tra le  imprese''. 
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